



Samedi 1^{er} août 2015

FEDERATION DE MAYOTTE

COMMUNIQUE DE PRESSE

La cérémonie d'ouverture des jeux des îles de l'océan indien qui s'est déroulée à l'île de La Réunion le 1^{er} août 2015 a permis aux mahorais de remporter leur première médaille d'or.

En effet cette date est historique car d'une part les sportifs mahorais ont défilé sous le drapeau français conformément à l'engagement du 1^{er} ministre Manuel WALLS ; et d'autre part ce défilé parachève le combat de tout un peuple.

Le gouvernement de Manuel WALLS s'est engagé et les mahorais l'ont savourés.

En guise de reconnaissance j'adresserai personnellement et au nom de ma formation politique, la fédération du parti socialiste de Mayotte, nos sincères remerciements au président de la République François HOLLANDE au 1^{er} ministre Manuel WALLS et au ministre des Sports Patrick Kanner. Je lance également un appel au président du conseil départemental de Mayotte à faire pareil au nom de tous les mahorais.

OUI MAYOTTE C'EST LA REPUBLIQUE comme l'a dit notre président de la République François HOLLANDE.

Le 1^{er} fédéral

MOTU A L'Ecole de Mardi